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	APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D’URGENCE
N°003/AONO/CIPM/ATPAL/2025 DU 24/11/2025 POUR LA SOUSCRIPTION DES POLICES D’ASSURANCES DE L’ADMINISTRATION TRANSITOIRE DU PORT AUTONOME DE LIMBE
	
	OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N°__________/ONIT/ATPAL/ITB/2025 OF _____________ FOR THE SUBSCRIPTION OF HERITAGE INSURANCE POLICIES OF THE TRANSITIONAL ADMINISTRATION OF PORT AUTHORITY OF LIMBE


	1- Objet de l’Appel d’Offres 
Le Directeur Délégué de l’Administration transitoire du Port Autonome de Limbé (ATPAL) lance un Appel d’Offres National Ouvert en procédure d’urgence pour la souscription des polices d’assurances du Port Autonome de Douala.
	
	1. Subject of the invitation to tender 
The Director Delegate of the Transitional Administration of Port Authority of Limbe (TAPAL), Contracting Authority, launches an Open National Call for Tenders in an emergency procedure for the subscription of insurance policy for the Port Authority of Limbe.

	2. Consistance des prestations 
Les prestations à exécuter sont réparties en quatre (04) lots distincts :
· LOT  1 : 	la Globale Dommages (biens immeubles et leurs contenus quais, terre-pleins, ouvrages de sureté portuaire) ;
· LOT  2 : 	Assurance santé ;
· LOT  3 : 	le matériel terrestre (automobiles, engins à deux roues, engin de manutention) ;                                                              
· LOT  4 : 	le risque d’exploitation (Responsabilité Civile Chef d’Entreprise).


La description détaillée des prestations est définie dans les Termes De Référence (pièce 4).
	
	2. Scope of services
the services to be performed are divided into four (04) separate lots:

• lot 1: Global damage;
• lot 2: Health;
• lot 3: Rolling stock;
• lot 4: Civil liability business manager;




The detailed description of the equipment is defined in the Technical Specifications Book (Exhibit 4).


	3- Participation et origine
La participation au présent appel d’offres National ouvert en procédure d’urgence est réservée aux Compagnies d’Assurances de droit camerounais installées au Cameroun, dûment agréées par le Ministre en charge des Finances, et remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d’Assurances (CIMA).
La gestion des polices d’assurances relatives au présent Appel d’Offres sera assurée par Le Département Administratif et finance de l’Administration Transitoire du Port Autonome de Limbé et accompagné du Courtier AMS Insurance.
NB : La société de courtage est rémunérée par l’assureur suivant Loi des Finances et l’Article 544 du code CIMA.          
	
	3. Participation
Participation in this National Call for Tenders is reserved for Insurance Companies under Cameroonian law established in Cameroon, duly approved by the Minister in charge of Finance, and fulfilling the conditions provided by the regulations in force in the Member States of the Inter-African Conference Insurance Markets (CIMA).
The management of insurance policies related to this invitation to tender will be handled by the Department of Administration and finance of Transitional Administration of the Port Authority of Limbe and assisted by an AMS Insurance broker.
Note : The brokerage firm is remunerated by the insurer in accordance with the Finance Law and Article 544 of the CIMA Code. . 

	4 – Financement et coût prévisionnel 
Les prestations, objet du présent Appel d’Offres sont financées par le budget de l’Administration Transitoire du Port Autonome de Limbé des exercices 2026 et suivant, tâche 3205004. 
Le coût estimatif du projet pour l’ensemble des exercices toutes taxes comprises est de 777 841 029   reparti comme suit :
· Lot 1       F CFA TTC : 62 976 063 ;
· Lot 2       F CFA TTC : 633 292 098 ;
· Lot 3       F CFA TTC : 6 552 084 ;
Lot 4       F CFA TTC : 75 050 784 ;
	
	4. Financing and estimated cost
The services covered by this Call for Tenders are financed by the budget of the Dredging Management Unit, for the financial years 2026 and following, line 3205004.
The estimated amount of the project for the financial years all taxes include is 777 841 029 distributed as follows :
· Lot 1      F CFA TTC : 62, 976, 063 ;
· Lot 2       F CFA TTC : 633, 292, 098 ;
· Lot 3      F CFA TTC : 6, 552, 084 ;
· Lot 4       F CFA TTC : 75, 050, 784 ; 


	5- Consultation du Dossier d’Appel d’Offres
Le Dossier d’Appel d’Offres peut être consulté aux heures ouvrables, au Département Administratif et finance de l’ATPAL situé dans l’enceinte de la Direction Générale à Limbé, Down Beach BP 456 Limbé, dès publication du présent avis.
	
	5. Consultation of Tender Files
The file may be consulted during working hours at the Directorate of General of ATPAL / Insurance service of TAPAL PO box 456 Limbe, as soon as this notice is published.


	6- Acquisition du Dossier d’Appel d’Offres
Le Dossier d’Appel d’Offres peut être retiré à Service courrier de l’ATPAL sur présentation d’une quittance de versement de la somme non remboursable de 300 000 Francs CFA, payable au compte « CAS-ARMP » n° 33598860 001 - 94 ouvert dans toutes les agences BICEC du Cameroun.
	
	6. Acquisition of tender file
Tender files may be obtained from at Mail Office of ATPAL upon a presentation of a receipt of payment of a non-refundable amount of 300 000 payable to the "CAS-ARMP" account 33598860 001 - 94 open in all BICEC branches in Cameroon.

	7- Remise des Offres
Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir à la Direction de l’ATPAL, situé à Down Beach, Limbé, au plus tard le 17 DEC 2025 à 12 heures et devra porter la mention :


« APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D’URGENCE
N°003/AONO/CIPM/ATPAL/2025 DU 24 NOV 2025 POUR LA SOUSCRIPTION DES POLICES D’ASSURANCES DE L’ADMINISTRATION TRANSITOIRE DU PORT AUTONOME DE LIMBE

Á n’ouvrir qu’en séance de dépouillement »
	
	7. Submission of bids
Each offer drafted in French or English, in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such should reach at the Directorate of the ATPAL latest …………………………at 12 am (local time) against a receipt and must bear the inscription:

“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
 N° __________ /ONIT/ATPAL/ITB/2025   OF _________________ FOR THE SUBSCRIPTION OF INSURANCE POLICY OF THE TRANSITIONAL ADMINISTRATION OF PORT AUTHORITY OF LIMBE


To open only in opening session”

	8. Caution de Soumission
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d’assurances habilitée et autorisée à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 7 du DAO, dont le montant est fixé par lot ainsi qu’il suit :
· Lot 1 : 3 148 803 Francs CFA,
· Lot 2 : 31 664 605 francs CFA ;
· Lot 3 : 327 604 francs CFA ;
· Lot 4 : 3 752 539 francs CFA.

Cette caution reste valable jusqu’à trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.
	
	8. Bids bond
Each tenderer must attach to his administrative documents, a tender deposit issued by a first-class bank or an insurance company authorized to issue securities in the framework of the public contracts listed in Exhibit 7 of the DAO, which amount is fixed per lot:

•  Lot 1: 3, 148, 803 CFA francs;
• Lot 2: 31, 664, 605 CFA francs.
• Lot 3: 327, 604 CFA francs; 
• Lot 4: 3, 752, 539 CFA francs;



This deposit remains valid until thirty (30) days beyond the deadline of validity of the offers.

	9- Recevabilité des Offres 
Les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l’Appel d’Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l’Avis d’Appel d’Offres.
Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

De façon spécifique, l'absence de la caution de soumission accompagnée du récépissé de consignation délivré par la CDEC conformément à la règlementation en vigueur entrainera automatiquement le rejet de l’offre.
	
	9. Admissibility of Bids
The required administrative documents must imperatively be presented as originals, or photocopies certified as authentic by the competent services, in accordance with the Special Regulations of Invitations to Tender, within the last three months, otherwise they shall be rejected. They should be less than three (03) months old by the date of submission of bids, or should have been issued after the date of signature of this tender notice.
Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the Tender File will be declared non-responsive. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate financial institution approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the templates of the documents in the Tender Dossier will result in the rejection of the tender.

Notably, the absence of a bid bond   accompanied by the deposit receipt issued by CDEC in accordance with the regulations in force will result in rejection of the bid. 

	10- L’ouverture des offres 
L’ouverture des offres se fera en un (01) temps et aura lieu le 17 DEC 2025 à 13 heures à la Direction de l’ATPAL à Limbé, siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de leurs offres.

	
	10. Opening of Bids
Tenders will be opened in one time and will take place on ……………….……….. at 1 p.m. at the Directorate of ATPAL at Limbe, sitting in the presence of tenderers or their duly authorized representatives and having perfect knowledge of their offers.

	11- Délai d’exécution 
La période de couverture des prestations est de trente-six (36) mois pour chaque lot et s’étend sur les exercices fiscaux 2026, 2027 et 2028 à savoir du 1er janvier 2026 au 31 décembre 2028 inclus.

Tranche ferme : Exercice 2026,
Tranche conditionnelle1 : Exercice 2027,
Tranche conditionnelle 2: Exercice 2028.

Ce délai court à compter de la notification de l’ordre de service de commencer les prestations.
	
	11. Execution deadline
The period of coverage of the services is thirty-six (36) months for each lot and extends over the fiscal years 2026, 2027 and 2028 namely from January 1st, 2026 to December 31, 2028 inclusive.

Firm tranche: Financial year 2026,
Conditional tranche 1: Financial year 2027,
Conditional tranche 2: Financial year 2028,

This period runs from the notification of the service order to start the benefits.


	12. Critères d’évaluation
Les offres seront évaluées en utilisant les critères et sous critères ci-après, pour chaque Lot retenu par le soumissionnaire. Il convient de préciser qu’un critère ne peut être à la fois éliminatoire et essentiel.

12.1. Critères éliminatoires
· Absence ou non-conformité de la caution de soumission, accompagné du récépissé de consignation délivré par la CDEC, conformément aux circulaires n° 00001 du 25 avril 2022 relative à l’application du code des Marchés Publics et n° 000019 du 05 juin 2024 relatives aux modalités de constitution, de consignation, de conservation de restitution et de déconsignation des cautionnements sur les Marchés Publics ;
· Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou pièces falsifiées ;
· Pièces administratives absentes ou non conformes et non régularisées dans les 48 heures après ouverture des offres (excepté le cautionnement de soumission) ;
· Absence d’agreement CIMA et du MINFI accordée au Directeur Général et à la compagnie pour l’exercice de la fonction ;
· Absence d’une pièce de l’offre financière (soumission, BPU, DQE) ;
· Absence d’un prix unitaire quantifié dans l’offre financière ;
· Mise sous administration provisoire ;
· Absence de la déclaration sur l’honneur de n’avoir pas d’antécédents dans les Marchés Publics (marchés mal exécutés, abandonnés, partiellement exécutés ou sinistre non indemnisé) au cours des trois (03) dernières années ;
· Absence de la charte d’intégrité datée et signée ;
· Absence de la preuve d’acceptation des conditions du Marché (CCAP et TDR paraphés à chaque page et signées à la dernière page avec la mention « lu et approuvé » avec le nom et la qualité du signataire) ;
· Absence de la copie de sauvegarde en cas de dysfonctionnement de la plateforme COLEPS ;
· Note technique inférieure à 80 points sur les critères essentiels ;
· Offre financière inférieure à 90% du budget prévisionnel.
NB : en fonction de la spécificité de la présentation, d’autres critères pertinents pourront être ajouté lors de l’élaboration du DAO.
	
	12. Evaluation Criteria
The offers will be evaluated using the following criteria and sub-criteria for each Lot selected by the bidder. It should be noted that a criterion cannot be both eliminatory and essential.

12.1 Eliminatory Criteria
- Absence or non-compliance of the bid bond, accompanied by the deposit receipt issued by the CDEC, in accordance with circulars No. 00001 of April 25, 2022, relating to the application of the Public Procurement Code, and No. 000019 of June 5, 2024, relating to the methods of constitution, deposit, storage, restitution, and release of guarantees on Public Contracts;

- False statements, fraudulent maneuvers, or forged documents; 
- Missing or non-compliant administrative documents not regularized within 48 hours after the opening of bids (except for the bid bond);

- Lack of CIMA and MINFI approval granted to the General Director and the company for performing the function; 
- Missing document in the financial offer (submission, unit price schedule, or detailed estimated quantities); 
- Absence of a quantified unit price in the financial offer; 
- Placed under temporary administration;
- Absence of the declaration on honor of not having a history in the public markets (poorly executed, abandoned or partially executed contracts) during the last three (03) years;
- Absence of the dated and signed integrity charter;
- Absence of proof of acceptance of the contract conditions (CCAP and TDR initialed on each page and signed on the last page with the mention 'read and approved' along with the name and title of the signatory);
- Absence of a backup copy in case of COLEPS platform malfunction;
- Technical score below 80 points on essential criteria;
- Financial offer below 90% of the projected budget.

Note: depending on the specifics of the presentation, other relevant criteria may be added during the preparation of the tender documents.


	
12.2. Critères essentiels 
Les critères dit essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico financière des candidats à exécuter les prestations objet de l’appel d’offres. Ceux-ci doivent être déterminés en fonction de la nature et de la consistance des prestations à réaliser.

NB : en fonction de la spécificité de la prestation, d’autres critères pertinents pourront être ajoutés ou enlevés lors de l’élaboration du DAO.
Par ailleurs, l’évaluation des offres sera arithmétique par point et se fera sur la base des critères suivants :		

Lot1 : ASSURANCE GLOBALE DOMMAGE

	CRITERES
	NOTATION (POINTS)

	Présentation générale de l’offre
	3

	Références générales du soumissionnaire
	9

	Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des trois dernières années
	12

	Description détaillée des garanties offertes
	8

	Modalités de mise en jeu de la garantie
	10

	Couverture des engagements réglementés
	20

	Couverture de la marge de solvabilité
	15

	Cadence de règlement des sinistres au cours des cinq dernières années ou pour la durée d’existence pour les compagnies de moins de 5 ans d’âge
	15

	Couverture de réassurance dans la branche considérée
	8



Lot N° 2 : SANTE
	CRITERES
	NOTATION (POINTS)

	Présentation générale de l’offre
	3

	Références générales du soumissionnaire
	10

	Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des trois dernières années
	10

	Description détaillée des garanties offertes
	8

	Modalités de mise en jeu de la garantie
	11

	Couverture des engagements réglementés
	20

	Couverture de la marge de solvabilité
	15

	Cadence de règlement des sinistres au cours des cinq dernières années ou pour la durée d’existence pour les compagnies de moins de 5 ans d’âge
	15

	Couverture de réassurance dans la branche considérée
	8







Lot N° 3 : MATERIEL TERRESTRE 
	CRITERES
	NOTATION (POINTS)

	Présentation générale de l’offre
	3

	Références générales du soumissionnaire
	11

	Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des trois dernières années
	10

	Description détaillée des garanties offertes
	8

	Modalités de mise en jeu de la garantie
	10

	Couverture des engagements réglementés
	20

	Couverture de la marge de solvabilité
	15

	Cadence de règlement des sinistres au cours des cinq dernières années ou pour la durée d’existence pour les compagnies de moins de 5 ans d’âge
	15

	Couverture de réassurance dans la branche considérée
	8




Lot 4 : RESPONSABILITE CIVILE CHEF D’ENTREPRISE 
	CRITERES
	NOTATION (POINTS)

	Présentation générale de l’offre
	3

	Références générales du soumissionnaire
	10

	Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des trois dernières années
	11

	Description détaillée des garanties offertes
	8

	Modalités de mise en jeu de la garantie
	10

	Couverture des engagements réglementés
	20

	Couverture de la marge de solvabilité
	15

	Cadence de règlement des sinistres au cours des cinq dernières années ou pour la durée d’existence pour les compagnies de moins de 5 ans d’âge
	15

	Couverture de réassurance dans la branche considérée
	8



Seuls les soumissionnaires qui auront obtenu le score technique supérieur ou égal à 80 points sur 100  sur les critères essentiels seront jugés techniquement qualifiés et admis à l’analyse financière.

	
	
12.2. essential Criteria
So-called essential criteria are those that are crucial or key for assessing the technical and financial capability of candidates to carry out the services covered by the call for tenders. These must be determined based on the nature and scope of the services to be performed.

Note: depending on the specifics of the service, other relevant criteria may be added or removed during the preparation of the tender documents. 
Furthermore, the evaluation of the bids will be arithmetic, based on points, and will be carried out according to the following criteria:


LOT N° 1: DAMMAGE GLOBALE

	CRITERIA
	POINT SCORING

	General presentation of offer 
	3

	Bidder's general references 
	9

	Bidder's specific references in similar risks in the last three years 
	12

	Detailed description of the guarantees offered 
	8

	Conditions for bringing the guarantee into play 
	10

	Coverage of regulated commitments 
	20

	Solvency margin coverage
	15

	Claims settlement rate over the last five years or for the lifetime for companies less than 5 years old 
	15

	Reinsurance coverage in the relevant branch 
	8


 


LOT N° 2: HEALTH

	CRITERIA
	POINT SCORING

	General presentation of offer 
	3

	Bidder's general references 
	10

	Bidder's specific references in similar risks in the last three years 
	10

	Detailed description of the guarantees offered 
	8

	Conditions for bringing the guarantee into play 
	11

	Coverage of regulated commitments 
	20

	Solvency  margin coverage
	15

	Claims settlement rate over the last five years or for the lifetime for companies less than 5 years old 
	15

	Reinsurance coverage in the relevant branch 
	8








Lot° 3: TERRESTRIAL EQUIPMENT     
	CRITERIA
	POINT SCORING

	General presentation of offer 
	3

	Bidder's general references 
	11

	Bidder's specific references in similar risks in the last three years 
	10

	Detailed description of the guarantees offered 
	8

	Conditions for bringing the guarantee into play 
	10

	Coverage of regulated commitments 
	20

	Solvency  margin coverage
	15

	Claims settlement rate over the last five years or for the lifetime for companies less than 5 years old 
	15

	Reinsurance coverage in the class in question 
	8





  LOT N°4: CIVIL RESPONSIBILITY HEAD OF COMPANY
	CRITERIA
	POINT SCORING

	General presentation of offer 
	3

	Bidder's general references 
	10

	Bidder's specific references in similar risks in the last three years 
	11

	Detailed description of the guarantees offered 
	8

	Conditions for bringing the guarantee into play 
	10

	Coverage of regulated commitments 
	20

	Solvency margin coverage
	15

	Claims settlement rate over the last five years or for the lifetime for companies less than 5 years old 
	15

	Reinsurance coverage in the relevant branch 
	8




Only the tenderers who will have obtained the technical score higher than or equal to 80 points/100 the essential criteria judged will be technically qualified and admitted with the financial analysis.

	13- Attribution du Marché
Le Marché sera attribué au soumissionnaire administrativement et techniquement qualifié qui aura produit l’offre la mieux disante. 
	
	13. Award of the contract 
The contract will be awarded to the bidder who is administratively and technically qualified and who has produced the best evaluated offer. 

	14- Nombre maximum de lots
Une Compagnie d’Assurances peut soumissionner pour un ou plusieurs lots, mais ne peut être attributaire de plus de deux (02) lots. Au cas où un soumissionnaire serait le mieux disant pour plus de deux (02) lots, l’Autorité contractante lui attribuera les deux (02) lots de sa liste de préférence précisée dans la lettre de soumission de l’offre financière.
	
	14. Maximum number of lots
An insurance company may tender for one or many lots, but cannot be awarded more than two (2) lots. In case a bidder wins more than two (2) lots, the Contracting Authority will award the lots of the bidder’s preference list specified in the letter of submission of deadline. 


	15. Durée de validité des Offres
La durée de validité de l’offre est fixée à quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite de remise des offres.
	
	15. Validity of bid
The period of validity of the offer is set at ninety (90) days from the deadline for submission of bids.

	16. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction de l’ATPAL, située à Main Office- Down Beach, au B.P 456  Limbé Down Beach,  E-mail : contact@pal.cm, de 09 Heures à 17 Heures. 
	
	16. Complementary information
Complementary information can be obtained during office hours at the ATPAL Directorate, located at Main Office- Down Beach, P.O. Box 456 Limbe Down Beach, Email: contact@pal.cm, from 9 AM to 5 PM. 

	17. Lutte contre la corruption
Pour tout acte de corruption, bien vouloir saisir la Cellule de la Lutte Contre la Corruption (CLCC) mise en place suivant la décision N° 1357-21/DG/PAD du 12 Juillet 2021. Contacts : TEL : (+237) 233.42.01.33 FAX : (+237) 233.42.67.97.
	
	17. Fight against corruption
To report any corrupt practices, please call or send a message to the Anti-corruption cell set up by the decision N° 1357-21/DG/PAD du 12 July 2021 at the following numbers: TEL : (+237) 233.42.01.33 FAX : (+237) 233.42.67.97.


	18.  Gestion des contrats 
La gestion des polices d’assurance sera assurée par le Service Administratif et des Ressources Humaines de l’ATPAL accompagnée par AMS Insurance, courtier en assurance. 
	
	18.Contract management
The management of insurance policies will be ensured by the Administration and Human Resources Service of the ATPAL, assisted by AMS Insurance, broker insurance.



Fait à Limbé, le ______________

LE DIRECTEUR DELEGUE

Ampliations :
· ARMP ;
· CIPM ;
· SOPECAM ;
· CHRONO.
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